

Fecha <b>29.03.2024</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



## USO Y ABUSO

Después de la guerra contra el glifosato emprendida en este sexenio, se anunció estos días que se abandona hasta que se encuentren “nuevas opciones”.

Pero, ¿no es eso lo que ha venido haciendo la ciencia desde el siglo pasado?, ¿no es el glifosato el resultado de esa búsqueda, habiendo sustituido a herbicidas tóxicos, como el paraquat, por ejemplo?

Permitaseme una analogía: nadie se atrevería hoy a prohibir los antibióticos, esenciales en la lucha contra las infecciones.

Hoy sabemos que el mayor riesgo asociado con los antibióticos resulta del abuso en su empleo, lo que ha ocasionado la aparición de patógenos super-resistentes. ¿La solución? Racionalizar su uso.

El mayor riesgo del uso del glifosato es el abuso, que generen hierbas y malezas resistentes.

Un uso racional, regulado y una sociedad bien informada son en ambos casos la mejor opción.

**AGUSTIN LÓPEZ MUNGUÍA / Cuernavaca, Mor.**



Página 1 de 2  
\$ 92004.00  
Tam: 246 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>29.03.2024</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## Prevención de incendios

Nuestro País, como muchos otros, sufre en esta época por los incendios forestales, cuyas causas son diversas y surgen siempre de manera imprevista.

Es algo que no se puede controlar, si acaso se puede prever lo necesario para una reacción rápida, pero los recortes presupuestales de este Gobierno hasta eso han afectado.

El Gobierno sólo reacciona y lo hace de manera muy deficiente, con la enorme diferencia de que en este caso si cabe la posibilidad de prevenir con acciones de inteligencia.

**OSWALDO MENDOZA / CDMX**

## Estado de guerra

Somos testigos de cómo día a día se da un aumento significativo de la violencia y la inseguridad en nuestras calles. Se vive un estado de guerra en este proceso preelectoral.

Tales actos son una afrenta a la democracia y a los derechos fundamentales de los ciudadanos.

Es imperativo implementar medidas urgentes que, de manera integral, se apliquen en las tres esferas de Gobierno y sean efectivas para garantizar la paz y la seguridad de todos.

El momento exige unidad y colaboración entre todos los actores políticos y sociales.

**JORGE SANTOS / San Pedro, NL**